



La mujer tuvo que pagar €260 mil para quedar libre.

MAMÁ ACUSADA

Deja a hijo solo y en el **frío**

◆ **AP**

Allentown, Pensilvania

Una mujer dejó a su hijo de 1 año durmiendo en su camioneta, sin cobija, en medio de un fuerte frío mientras llevaba a otro hijo, de 3 años, al peluquero.

Mirella Rodríguez fue acusada el martes de poner en peligro la vida de un menor. La mujer, de 23 años fue liberada con una fianza de \$500 (€260 mil) y tendrá una audiencia judicial el 3 de marzo.

Rodríguez dijo que las acusaciones eran exageradas y que es buena madre.

Un agente de estacionamiento vio al menor y alertó a la policía.

En ese momento la temperatura era de 6 grados centígrados.

La policía dijo que el menor está sano y salvo.